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ACTA DE LA VIGÉSIMA QUINTA SESIÓN DE LA COMISIÓN EDILICIA DE 
MEDIO AMBIENTE 

Presidenta Rosa Angélica Fregoso Franco: 
Buenas tardes a todas y todos los que nos acompañan a esta Vigésima Quinta 
Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Medio Ambiente, que se lleva a cabo en 
Sala de Ex regidoras, de este Palacio Municipal. 

A continuación cedo el uso de la voz al Secretario Técnico al Dr. José de Jesús 
Cedilla Camarena para que pase lista de asistencia. 

Secretario Técnico, José de Jesús Cedilla Camarena: 
Muchas gracias Presidenta, como lo indica, buen día para todas y todos: 

Presidenta Rosa Angélica Fregoso Franco Presente 
Regidora Ana Gabriela Velasco García Presente 

Regidor Fernando Garza Martínez Presente 

Regidora Jeanette Velázquez Sedano Presente 

Regidora María Candelaria Ochoa Avalas Presente 

Se informa presidenta que la Comisión de Medio Ambiente tiene quórum legal para 
sesionar. Es cuánto. 

En virtud de lo anterior, siendo las 12 horas con 05 minutos del 9 de octubre de 
2023, y de conformidad con el artículo 112 del Código de Gobierno Municipal de 
Guadalajara, se declara quórum legal para sesionar y como válidos los acuerdos que 
se tomen en la presente sesión. 

Continuando con el Segundo Punto, se instruye al Secretario Técnico para que 
proceda a dar lectura al Orden del Día propuesto para esta sesión: 

Secretario Técnico, José de Jesús Cedilla Camarena: 
Como lo indica presidenta: 

ORDEN DEL DÍA: 
Punto número uno, lista de asistencia y en su caso declaración de quórum legal. 
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Punto número dos, lectura y en su caso, aprobación del orden del día. 

Punto número tres, lectura y en su caso, aprobación del acta de la vigésima cuarta 

sesión ordinaria celebrada el pasado 18 de septiembre. 

Punto número cuatro, Intervención del Coordinador de Servicios Públicos, Jesús 

Alexandro Félix Gastelum, con el tema en materia del aseo público en el Municipio de 

Guadalajara. 

Punto número cinco, asuntos varios. 

Punto número seis, clausura. 

Es cuanto Presidenta. 

Presidenta Rosa Angélica Fregoso Franco: 

Gracias Jesús, quiero proponer una modificación al Orden del Día, suprimiendo el 

punto número cuatro, ya que por cuestiones de agenda el Coordinador Jesús 

Alexandro Félix Gastelum, no podrá asistir, por lo que se re agenciará y con mucho 

gusto les haré llegar la fecha en que nos pueda acompañar. 

En virtud de lo anterior, les solicito su votación económica para bajar el punto 

número cuatro, les pregunto a las regidoras y regidor presentes, sí es de aprobarse 

la modificación al Orden del Día propuesta, favor de levantar su mano. 

Aprobado. 

Para el desahogo del Tercer Punto del Orden del Día, pongo a su consideración la 

aprobación y dispensa de la lectura del acta de la Vigésima Cuarta Sesión Ordinaria, 

celebrada el 18 de septiembre del año 2023, la cual se les hizo llegar con antelación 

a cada uno de ustedes. 

En votación económica se pregunta a las regidoras y regidor presentes, si es de 

aprobarse, los que estén por la afirmativa, favor de levantar su mano. 

Aprobado. 

Presidenta Rosa Angélica Fregoso Franco: 

Continuamos con el Quinto Punto del Orden del Día, que es Asuntos Varios, alguna 

compañera o compañero, desea tratar algún asunto? 
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Regidor Fernando Garza Martínez: 
Les informo que en virtud de que ustedes no quisieron ir a Agua Prieta, yo ya fui a 

ver las instalaciones luego les platicare que paso, está muy interesante. 

Presidenta Rosa Angélica Fregoso Franco: 
Muy bien regidor Fernando. 

Por mi parte les informo que el Secretario técnico de esta Comisión, les hace 

entrega por escrito a cada uno de ustedes, su informe semestral. 

Por lo que no habiendo más asuntos que tratar pasamos al desahogo del Sexto 
Punto del Orden del Día, que es el de clausura de la sesión, y siendo las 12 horas 

con 10 minutos del 09 de octubre de 2023, se declara formalmente clausurada la 

presente sesión. iMuchas gracias por su asistencia! 
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